

Cuba: un PCR de producción nacional pronto estará disponible

Image not found or type unknown



Prueba PCR

La Habana, 24 mayo (RHC) Cuba pudiera tener listo próximamente un PCR de producción nacional, que además de aportar al sistema de Salud en el enfrentamiento a la pandemia, también tendría una repercusión desde el punto de vista económico.

Según explicó el doctor en Ciencias Enrique Rosendo Pérez, director del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (CIGB) en Sancti Spíritus, el costo de esta prueba fabricada en la Isla, en comparación con las importadas, puede reducirse en alrededor de la mitad, cifra significativa cuando se sabe que hoy cuesta 11 dólares cada una, pero en los momentos de mayor demanda llegó a costar entre 50 y 60 dólares.

Haber llegado a este punto de avance, destacó, es resultado de la colaboración del Centro Nacional de Biopreparados, el Centro de Estudios Avanzados, el CIGB de La Habana y Sancti Spíritus, así como el Centro de Inmunoensayo.

Al PCR de producción nacional, que ya se encuentra a punto de salir al mercado, se le realizan estudios de desempeño y evaluaciones por terceros, para confirmar su efectividad. (Fuente: diario Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/288692-cuba-un-pcr-de-produccion-nacional-pronto-estara-disponible>



Radio Habana Cuba